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誰もが幸せになれる社会を！        

       参院選 日本共産党の躍進で 
共産党産党は比例５氏でワンチーム 

「くらしが苦しい」、「先行きが見えない」、「暮らし

そっちのけでアメリカいいなり、財界の儲け最優先の

政治が進められています。こんな政治をおおもとから

変えたい」。政治の大転換を共産党に託してみませ

んか。 

今こそ消費税の減税を！す

ぐ１０％を５％へ下げて。生活

に必要な生計費を非課税に

するのは税の大原則です。日

本共産党は、消費税の廃止を

めざしています。 

財源はあります。法人税の税率をもとの税率に戻すだけで５％はすぐに

減税できます。 

自公与党と、野党と言われる立憲民主党、国民民主党、日本維新の会な

どは決して軍事費を減らすことを国会で口にしません。なぜならば、これら

の政党は軍事産業を支える財界から政治献金を受け取ったり、彼らのバッ

クの連合労組のうしろ立てを得ているからです。 

 アメリカ・トランプいいなり・財界中心の軍拡政治による物価高でくらしが大変。軍事費だけが異

常に突出し、コメ騒動と言われる中、食料の安定供給は実額でマイナスです。 

 共産党は７月の参院選挙に素晴らしい５人の候補を立て、比例選挙を中心に頑張ります。東京・

南関東地域では現参院議員の小池晃さん必勝のために頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

                                

      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

千葉選挙区は白石 ちよさん 

千葉選挙区は 3人区です。共産党以外の多数が立候補を予定してい

ます。共産党からは「くらし・命が一番の政治」をモットーに、白石ちよさん

が立候補します。白石さんは『私の決意』の中で、「皆さんの声を国政に

届けます。今生活が苦しい中、理不尽な男女差別、社会の矛盾を痛感し

てきました。県民の生の声を国政に届け、平和を最優先にする政治に変

える決意です」と述べています。是非、後援会員の皆様のご支援をお願

いいたします。     （天王台後援会会長  中村 良雄） 

共産党比例区候補 ５氏 

東京・南関東候補 

小池晃氏 



「あなたの声を届けます」要求アンケート２０２５ より 

日本共産党では、皆さんの要求をお聞きしています。 

（天王台支部に寄せられた声のご紹介） 

暮らしの不安は？…圧倒的に物価高への不安 

◎生きていく以上必要なすべてのものが高くなり、

これから先どんな生活をしたらいいかわかりませ

ん。 

◎好きでなった病気でもないのに医療費を上げる

なんてもってのほかです。「生きるな」と同じこと

です 

◎年金だけで安心して暮らせる世の中にしてほし

い。高額医療制度を下手にいじらないでほしい。 

◎政治とお金の関係が不透明です。 

◎年金の実質的減額に危機感を持っています。マ

クロ経済スライドの改定を。 

◎開業医がどんどん閉院、心細く思います。タクシ

ーもなかなか来てもらえず以前に比べて不便を

感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

◎物価の上昇と介護の必要が重なり、将来への不

安が増しています。 

◎一人暮らしだからどうかなったらどうしようと思い

ます。今は近所の方に応援してもらっているがど

うなるか。 

◎施設が心配。死ぬ前の不安を除く施設であって

ほしい。 

政治の課題は？…不信感が先に立つ 

◎国民の生活が安定する政治。口では国民の幸

せのためと言っていますが、口先の政治はお断

りです。 

◎困っている国民のための政治をしてほしい。 

（富裕層や一部の特権階級の人々、大企業に忖

度するのはやめてくれ） 

◎政治課題の全てにチェックが入るほど政治課題

が切迫していると思います。とにかく政権交代が

喫緊の課題。 

◎日々の暮らしの中で、健康や経済の不安はある

がそれ以上に心配なことは治安の悪くなりつつ

あることです。巧妙な手口の詐欺等が怖いです。 

◎少子化問題と戦争への不安が大きいです。 

◎福島育ちなので、原発はやめてほしい・ 

◎食料自給率の低下がとても不安です。 

◎経済政策をどのようにしていくのか説明が欲しい。 

 

◎ジェンダーについては自民党はもともと反対して

いて自由がない。ねじれ国会なのにそれでも状

況の変化は良い方向へ進んでいる気はしない。 

◎一人一人の政治への思いは届くことはないと思

います。届いたことがなにかありましたか？ 



楽しい小さなプランター菜園 
 

 私の小さな楽しみはプランターで育てる季節

の野菜です。 

約１５年前に思い立って家の前で野菜を育て

ようと少し大きめなプランターを４つ購入しま

た。最初は野菜の苗を購入してトマトときゅうり

を植えました。 

夏の盛りには育ちが早くきゅうりは幾つもなりま

したが、トマトは２〜３個しかなりませんでした。

その後ミニトマトにトライしたら結構なりました。

そして毎年次々と野菜の種類を変えてブロッ

コリー、カリフラーワー、絹さや、小松菜、パセ

リと苗や種を購入して作るようなりました。今年

は昨年末にスナップエンドウ、春菊を種まきし

て冬を越し、４月になって一斉に育ってくれま

した。スナップエンドウは２０くらいできたらハサ

ミで切り、２分茹でてマヨネーズで食べます。

春菊は毎朝摘んで朝のサラダに混ぜて食べ

ています。今年は沢山取れたので茹でて味ポ

ンを掛けて毎日のように食べました。さらに今

年は沢山できすぎたので夫婦 2人では食べき

らないので友人達にお裾分けして喜ばれまし

た。ちょっと嬉しい気分です。          

（天王台６丁目 YN生）                                  

 

 

 

春菊 

 

 スナップエンドウ                       

 

「世界で最初に飢えるのは日本  
食の安全保障をどう守るか」 
著者 鈴木 宣弘氏   講談社  

日本の食糧自由率は３８％、飼料は輸入がほぼ 

１００％のため、それを加味すると２２％、種を含む

と１０％を下回る。主食のコメさえ不足しているのは

なぜなのか、アメリカ言いなりで、食料を輸入に頼

っていれば、金を出しても買えなくなる時が来る。

戦争だけでなく、気候変動で食料生産が減少して

いる。アメリカは自国の農家に税金を投入して食

料自給を守っている。イギリスもフランスも自国の

農業を守っている。食料の備蓄にも力を入れてい

る。地域的な核戦争が起これば、世界で餓死者が

出るが、日本人では６割が餓死する。日本の農政

に関心を持たねばと痛感した。 

  

「僕には鳥の言葉がわかる」 
    著者 鈴木 俊貴 小学館 

シジュウカラは言葉を使って文を作る。

鳥が言葉を持つなどと信じられない。し

かし筆者は、地道に観察を続けてつい

にシジュウカラが言葉を話し、お互い

にコミュニケーションをとっていることを

見つけた。 

  挿絵は筆者が自分で描いている。何

よりも観察にかける情熱と粘り強さに驚

嘆。世界の研究者にも認められている

動物言語学者の書いた文章が読みや

すく面白い。 

〈天王台 中川美保子〉 

話題の本を紹介します。 



  

 『くらし・命を守るあびこの集い』 
日時 ５月１７日（土）１４時～１６時 

場所 あびこ市民プラザ・ホール 

内容白石 ちよさん（参議院千葉選挙区候補）より 

    都議会選挙、参議院選挙で日本共産党の大躍進へ、 

国民の声で動く政治に‼・ 

主催 実行委員会（各後援会より） 

被爆８０周年 核兵器禁止条約を力に、日本の条約参加実現を目指す 

２０２５年国民平和大行進 我孫子コース 

            行進日 ７月１９日（土） 

    ９時５０分     我孫子市役所第２駐車場集合 

   １０時２０分     出発時間 

   １１時         手賀沼公園到着 

   １１時３０分     解散 

原水爆禁止国民平和大行進の一歩は戦争も核兵器もない世界をつくるための 

一歩です。天王台地域の皆さん一緒に歩きませんか！ 元気に行進しましょう！ 

主催 2025 年原水爆禁止国民平和大行進我孫子実行委員会  

連絡先 加藤年史 7189-1781 

 

第１回 未来を考える講演会 

６月２９日（日）１４時～１６時 

『浜矩子さんの講演会』 

会場 取手ウエルネスプラザ 
（取手駅西口下車１分） 

    

参加費 ５００円 

我孫子市議と語るつどい（第４回） 
「我孫子市の財政は赤字ですか？」 

◎財政について意見交換 
◎アンテナショップ跡地利用について 

日時 ５月３１日（土）１４時～１６時半 

場所 あびこ市民プラザ・ホール 

参加費無料  

主催 市民の声あびこ  

 

読者からのお知らせ掲示版 


